

**Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,**

ich darf Ihnen und Ihren Lieben, auch im Namen des Gemeinderates und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde, ein **glückerfülltes und gesundes Jahr 2026** wünschen, das uns und der ganzen Welt viel **Zuversicht und Frieden** bringen mag.

An dieser Stelle möchte ich einen ganz herzlichen Dank aussprechen, nämlich an unsere "Galgenbrüder" (Rolf Böhringer, Herbert Landgraf, Wolfgang Mürter, Klaus Naser, Friedrich Weiß und Gerhard Weiß), die zusammen mit ihren Partnerinnen seit vielen Jahren eine ganz besondere Tradition pflegen: Sie stellen Jahr für Jahr knapp 70 Dosenfackeln her, die in der Silvesternacht auf dem Galgenbuckel das neue Jahr in Form der kommenden Jahreszahl leuchtend willkommen heißen.



Vielen Dank für dieses tolle bürgerschaftliche Engagement um den Erhalt eines ganz besonderen Kulturguts unserer Gemeinde zum Jahreswechsel, das viele von uns in jedem Jahr auf's Neue sehr erfreut und wir dadurch Hoffnung auf viele Lichtblicke im neuen Jahr schöpfen können...

Ihr

Daniel Kohl  
Bürgermeister